



Plantean un presupuesto en beneficio para todos

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- El secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, detalló que el proyecto de presupuesto para el próximo año y que se discute en la **Cámara de Diputados**, tiene principios basados en el Humanismo Mexicano.

“Para la inversión, el presupuesto son 996 mil millones en proyectos estratégicos, todos con una perspectiva regional generando polos de bienestar en diferentes regiones”, detalló el funcionario.

<https://drive.google.com/file/d/1PA4-XF9jB7JhwEnom9HaUK90IU3zN7RK/view>